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Protokoll 

Vom: 17.01.2020 Von: Leber, Tobias Beginn: 19:00 Ende: 21:00 

 
Ort: Treffpunkt Petershausen 

Thema: Jahreshauptversammlung 2020 
 
 
Besprochene Punkte / Massnahmen Wer 
Top 1:  Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit Benni Münkel 

Tobias Leber 

Die Vorstandsmitglieder Benjamin Münkel (1.Vorstand)   
und Tobias Leber (2.Vorstand) begrüßen die Mitglieder, stellen die Agenda der 
Sitzung vor.  

 

  

Top 2: Bericht des Vorstandes Rückblick auf das Geschäftsjahr 18/19 Benni Münkel 
Tobias Leber 

• Ticketkontingent für 14 Spiele! 
• 213 Tickets wurden erfolgreich an Mitglieder verkauft 
• 28 Tickets wurden im Zweitmarkt beim FC Bayern verkauft 
• 1 Ticket konnte nicht verkauft werden 
• Insgesamt wurden uns 242 Tickets zugeteilt 
• Von August bis Mai konnten wir Spiele anbieten. Nur nicht im Januar. 
• Im Vergleich zu anderen Fanclubs absolut top! Tolle Entwicklung 

 

 

Vorstellung Gewinner - Kickktipp Saison 18/19  
 

 

Weihnachtsfeier 2018 mit Corentin Tolisso 
 

• 300 Menschen konnten wir im Konzil begeistern 
• Eintrag in das Goldene Buch der Stadt Konstanz 
• Top organisiert! Positives Feedback vom FC Bayern erhalten 
• Die Menschen vor Ort und insbesondere der Spieler selbst hatte Spaß! 
• Video kommt spätestens März 2020 auf YouTube Online! 

 

 

Mitgliederentwicklung  
 
Größter Zuwachs in den Monaten nach Fanclub Besuch von Corentin Tolisso 
seit 17.01.2020 200 Mitglieder  

 

  

Top 3 : Ausblick auf das aktuelle Geschäftsjahr 2019/20 Benni Münkel 
Tobias Leber 

• 226 Tickets wurden erfolgreich an Mitglieder verkauft 
• 44 Tickets wurden im Zweitmarkt beim FC Bayern verkauft 
• Insgesamt wurden uns 270 Tickets zugeteilt! 
• Wir konnten das tolle Kontingent vom letzten Jahr bereits jetzt schon 

übertreffen 
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Hinweis, das Fanclub Mitgliedschaften bei Bayern München bestätigt werden 
sollen/müssen (Link gesendet von Benjamin Münkel per E Mail) 

 

Frage an Mitglieder, ob es ein Restock für Polo Hemden geben soll?  
Verhaltene Zustimmung der Anwesenden. 

 

Was uns nicht gefallen hat: 
 

• 15 Rückbuchungen im Jahr 2019 weil das Bankkonto nicht gedeckt oder 
gelöscht wurde. 

• 8 Mitglieder wurden gekündigt, weil kein Mitgliedsbeitrag bezahlt wurde 
trotz mehrmaliger Ermahnung. 
(meistens neue Mitglieder die sich „ausversehen“ angemeldet haben) 

 

 

  

Top 4: Finanzbericht Benni Münkel 
Tobias Leber 

Die Zahlen werden nur in der PowerPoint Präsentation vor Ort veröffentlicht! 
 
 

 

  

Top 5: Änderung der Beitragsordnung Benni Münkel 
Tobias Leber 

Neu: 
• Wird das Lastschriftverfahren bei einem erneuten Versuch wieder Mals 

nicht erfolgreich durchgeführt, kann das Mitglied in der Zukunft den Beitrag 
nur noch per „Überweisung“ begleichen. 

• Das Lastschriftverfahren für das Mitglied wird daraufhin eingestellt! 

 

  

Top 6: Sonstiges /Anträge Benni Münkel 
Tobias Leber 

Es lagen eine Woche vor der Sitzung keine sonstigen Anträge vor.  

Kassenwart Karl Heinz Mauch lässt sein Amt ruhen  

Diskutiert wurde über einen Raum zum Anmieten für Fanclub TV Abende : 
Peter Heindl organisiert einen Raum für den Verein um gemeinsam Spiele zu 
schauen. Erster Termin soll im März das Rückspiel gegen Chelsea London sein. 

 

Bewirtung, Soundanlage, Beamer , Sky (Sat) müssen auch vom Verein organisiert 
werden.  

 

 
Versammlungsort Treffpunkt Petershausen 

Versammlungsdatum 17.01.2020 

Anwesend 10 von 200 Mitglieder 

Protokollführer Tobias Leber 

 


